
第 15 回 文教厚生常任委員会 

開 催 日 令和４年 10 月 13 日（木曜日） 

開催場所 粕屋町役場 ３Ｆ  31 会議室および 32会議室 

開催時間 ９:28～12:31 

出 席 者 

議 員 
井上委員長・宮﨑副委員長・本田委員・久我委員 

田川委員・福永委員・古家委員 

事務局  山田主幹  

担当課 学校教育課（黒田課長・福島係長） 

欠 席 者 なし 

 

 

 

 

研修 

 

 

 

 

 

研修 

研修会「公共施設体育館空調システムに関すること」 

講師 後藤亜希子氏（株式会社エコファクトリー営業企画課長） 

 

輻射式パネルによる冷暖房機器を体育館に設置する効果について説

明を受ける。 

  輻射式パネルというのは、冷水や温水などが流れる配管を張り巡ら

せて、空調効果を生み出すパネルの事で、風も起こらず建物の空間全

体を冷えたり暖められたりすることができる。また、電力消費量も少

なく抑えることができる。 

地球温暖化に伴い気温が高い日々が続く中で、体育館での行事や授

業が難しくなってきており、また避難所として使うための設備で、これ

から脱炭素の取組としても考えていかなければならない。 

・輻射式パネルでの効果や空調機と併用した効果など、場所の広さや

使う目的により組み合わせは変わる。 

・メリット、デメリットについて ※電気代のコスト削減や体育館の

スペースの問題など 

 

〇質問は、パネルの大きさや幅、表面温度、会社の規模について、ほかの

エコ施設太陽光パネルなどとの併用ができるかなどがあった。 

 



 

 

 

 

協議項目 

 

 

 

 

協議事項 

１）町立幼稚園・保育所の施設及び管理運営について 

テーマ「今後の町立幼稚園の在り方について」に絞られた。 

町長の施政方針に照らし、町立幼稚園をどのようにしていこうとし

ているかを確認した。執行部は、これまで検討会議を開いて話し合いを

進めているということだが、これまでその内容の報告はされていない。

その進捗状況についての報告を次回の委員会で求め、受けることにな

った。 

・それぞれの委員は、「町立幼稚園の在り方」に対する考えを文書でま

とめ委員長へ提出する。 

 

その他 

１．粕屋町障がい者等社会促進補助事業について 

ほとんどのタクシー会社の設備が整い始め IC カードが使えるよ

うになってきたので、要望書は取り下げる。 

２．一般質問でのマスクを外すことについて・・・賛成 

３．閉会中の特定事件（所管事務）調査事項について 

４．本日の研修報告書の提出 

５．委員会の次年度予算計上について 

 

 


